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イマジンロータリー 

 

四つのテスト 

Ⅰ真実かどうか 

Ⅱみんなに公平か 

Ⅲ好意と友情を深めるか 

Ⅳみんなのためになるかどうか 

THE ROTARY CLUB OF TAKATSUKI  国際ロータリー 第２６６０地区 

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急 6 階 

    TEL 072-683-1158  FAX 072-683-1174 

    URL  http://www.takatsukirc.org/ 

    E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp 

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

例会場 高槻阪急 6 階 多目的ホール TEL 072-684-5379 

創 立 1954 年 6 月 15 日 

会長 石田佳弘 幹事 長山正剛 クラブ運営委員長 山室匡史 会報担当副委員長 松下浩章 
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高槻ロータリークラブ 

 

  
 

例会場変更（於：高槻城公園芸術文化劇場） 
 

◎ ソング・・・それでこそロータリー 

◎ 卓話  鮫島 聖一君 
「 私の履歴書 」 

◎ 卓話  小西 知之君 
「 私の履歴書 」 

◎ 例会後の行事 
情報集会 
講師 高槻市長 濱田 剛史様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3318 回 本日（5/24）の例会 

¥¥¥¥ 

 
 
◎ ソング・・・我等の生業 

◎ 卓話  堀部 直子君 
「 私の履歴書 」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3319 回 次週（5/31）の例会 

会員数 出席者数 出席 

49 名 42 名 87.50 ％ 

前々回例会補正後出席率  91.84 ％ 

但し、 Mup 7 名   欠席者 4 名 

出席規定摘用免除有資格者 0 名 

 

 

 

 

 

 

 

◎ゲスト・ビジター             計 0 名 
 
◎出席報告 
 

先週（5/17）の例会から 

）の例会から 

）の例会から 

5月は青少年奉仕月間 

◎会長の時間 
 
会長の時間です。本日は G7 サミットのことをお話し

ます。 
5 月 19 日～21 日にかけて日本が G7 の議長国となり、

広島でサミットが開催されます。 
G7（Group of Seven）は、世界の主要な先進 7 カ国

（アメリカ、イギリス、フランス、ドイツ、イタリア、
カナダ、日本）が参加する国際会議のことを指します。 
これらの国々は、世界経済の大部分を占めており、G7

は経済だけでなく、政治、社会、環境など幅広いテーマ
について議論を行います。 
G7 のサミットは毎年開催され、会議では世界経済の

問題や地球規模の課題など、各国が共有する重要な問題
について討議されます。 
その結果は「首脳宣言」または「コミュニケ」にまと

められ、公表されます。 
これは、会議参加国が合意した方針や行動計画を示す

ものであり、国際社会に対するメッセージとなります。 
例えば、日本の拉致問題についても、G7 のコミュニケ

に記載され、北朝鮮に対して拉致問題を即時に解決する
ことを求めるメッセージが発信されました。 
このサミットに向けて、日米間の連携の重要性が強調

され、G7 広島サミットの成功に向けた尽力が誓われま
した。 
G7 は、各国が一堂に会し、様々な課題について共同で

解決策を探る場となっており、国際社会における大きな
役割を果たしているのです。 
話は変わりますが、本日は例会後 14 時から新名神高

速道路の見学を予定しております。 
 
 
 
 
 
 
 

 

4 月度皆出席表彰 
 

山口  誠君   通算 25 年 

内本  繁君   通算 10 年 
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職業奉仕委員会さまの企画で梶原から枚方に抜ける
部分を高槻側から見学することで、我々が毎日利用する
生活インフラの一つ、高速道路の裏側に迫りたいと思い
ます。 
新名神高速道路は、名古屋から神戸までの約 174km を

結ぶ重要な交通路であり、私たちの生活に欠かせない存
在となっています。 
私たちはこの道路を利用して長距離を高速で移動で

きますが、その裏には膨大な時間と労力、そして専門知
識が投じられています。 
見学する区間では、道路の設計から施工、そして維持・

管理に至るまでの一連のプロセスを学びます。 
また、その過程で生じる様々な課題や解決策について

も理解を深めることができます。 
高速道路の建設は、単に道路を作るだけではなく、環

境保全や地域との調和、さらには未来の交通ニーズに対
応するための様々な工夫が求められます。 
さらに、新名神高速道路は名神高速道路と相互に機能

を補完し、人や物の流れを支える重要な役割を果たして
います。 
災害時の代替路としての役割も持つこの道路は、私た

ちの生活や社会にとって非常に大きな価値を持ってい
ます。 
私たちの目指すべきは、単に道路がどのように作られ

るかを学ぶだけではありません。 
それはもちろん重要ですが、それ以上に、この道路が

どのように社会に影響を与え、どのように私たちの生活
に組み込まれていくかを理解することが重要です。 
そして、その理解は、私たちが将来どのような仕事を

するにせよ、有用であると確信しています。 
これは、自分の仕事が社会全体にどのような影響を与

えるかを理解し、それに基づいて行動するための一助と
なるからです。 
具体的には、私たちはどのように交通インフラが整備

され、それがどのように地域の経済や生活に影響を与え
るかを理解することで、自身の職業や生活にどのように
それを適用するかを考えます。 
それはエンジニアであれば、より効率的で環境に優し

い道路設計のアイデアを考えるかもしれませんし、ビジ
ネスパーソンであれば、交通インフラの改善がビジネス
チャンスをどのように生むかを考えるかもしれません。 
また、見学を通じて、我々が日常的に利用する道路が

どのようにして作られ、維持されているかを目の当たり
にすることで、それぞれの仕事が社会全体を支える一部
であるという認識を新たにすることができます。 
それぞれの仕事が相互に関連し合い、一つ一つが大き

な社会システムの一部を形成していることを理解する
ことは、より良い社会をつくるための第一歩と言えるで
しょう。 
この見学が、皆様一人一人が自身の役割を見つけ、そ

れを通じて社会に貢献するための新たな視点を提供で
きればと思います。 
それが職業奉仕委員会さまがこの見学を企画した目

的です。 
皆様が新たな知識や発見を得られる有意義な時間と

なることを心より願っております。 
それでは、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げ、

今日の見学を通して感じて頂けますことを祈念して、私
の話を終えさせていただきます。 
職業奉仕委員会の皆さま、本日はよろしくお願いいた

します。 
 

 
 

 

◎幹事報告 
・当クラブのクールビズは 6 月からとなります。6 月以
降宜しくお願い致します。 

・新入会員へのクラブ統一ジャケットの件ですが、昨年
度の理事会で、新入会員のジャケット作成については
既存の会員からのお祝い（寄附）で賄うという事で決
しております。概ね既存の会員一人あたり 1,000 円程
度のお祝いという事ですが、人数や残余の関係で
1,000 円を上回る事が有りますが、ご了承頂きご協力
をお願い致します。既存の会員より 1,000 円のお祝い
（寄附）とさせて頂きますので、宜しくお願い致しま
す。皆様からのお祝い（寄附）の剰余金につきまして
は、今年度で一旦締めて次年度へ繰越致しますことを
ご報告申し上げます。 

 
 
◎委員会報告 
〇クラブ研修委員会          橋本 憲治 
・今月は「青少年奉仕月間」です。ロータリーの友 5 月
号の推奨記事として、横書きの記事からは、P.4「RI
会長メッセージ」、P.7「特集 青少年奉仕月間」、P.20
「視点 ガバナーのロータリー・モメント」、縦書き
の記事からは、P.4「その可能性、開く？閉ざす？」
をご紹介させていただきます。お時間のある時にぜ
ひ読んでいただければと思います。 

 

〇クラブ運営委員会           富川 大輔 
・新入会員歓迎会を 6/7(水)に開催致します。今回は、
芦田会員、鮫島会員、堀部会員、小西会員、岩村会員
の 5 名の新入会員の歓迎会を盛大に行います。回覧を
回しますので、奮ってご参加下さい。宜しくお願い致
します。 

【日 時】2023 年 6 月 7 日(水)18：00～ 
【場 所】ホテルアベストグランデ高槻 
【会 費】10,000 円 
 

 

 

       

職業分類   アパレル産業 

推 薦 者   飯田 哲久 大木 城司 

趣  味   ゴルフ・ソフトボール・野球 

好きな言葉又は生活信条  誠心誠意   

氏  名 岩村 真二  

生年月日  S36 年 2 月 20 日 

勤 務 先  ㈱トリーカ 

 

新入会員のご紹介 

◎5/17 卓上花 
  
ヒマワリ ··· あなただけを見てます 

    あなたは私の太陽です 
 

入才蘭 ····· 素直・まっすぐな心 
 
ソリダコ ··· 豊富な知識 
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◎卓話 「 日本商工会議所も創立 100 周年 」 
 

内本 繁 
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◎ニコニコ箱報告 
・岩村様、高槻 RC にご入会ありがとうございます。 

飯田君 
・岩村様、ご入会おめでとうございます。今後とも宜し
くお願い致します。            石田君 

・歴史と伝統のある高槻ロータリークラブに入会させて
頂きありがとうございます。        岩村君 

・岩村様、高槻ロータリークラブへようこそ‼  長山君 
・岩村さん、高槻 RC にようこそ。       大木君 
・卓話を聞いていただきましてありがとうございまし
た。                   内本君 

 

              本日の合計   ￥  30,000-  
    7/1 よりの累計   ￥1,672,160-  

   
◎R 財団への寄付（年次） 
河合 一人君 ￥10,000- 大木 城司君 ￥ 5,000- 
内本  繁君 ￥ 5,000- 山口  誠君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計   ￥   25,000- 

         7/1 よりの累計   ￥  895,000- 

一人当たり平均     ＄156.69 
 

◎R 財団への寄付（ポリオ） 
 

本日の合計   ￥      0- 
         7/1 よりの累計   ￥  353,000-     
           一人当たり平均      ＄61.80 
 
◎米山奨学会への寄付  

 
本日の合計  ￥     0- 

          7/1 よりの累計  ￥  517,500-      
                会員より  ￥  295,000-      
               ｸﾗﾌﾞより    ￥ 222,500- 
                  一人当たり平均   ￥  12,321- 
 
◎青少年育成基金への寄付 
山口  誠君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥    5,000-      

7/1 よりの累計  ￥  130,000- 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


